

SOCIEDADES CLAVE:

Para nosotros el socio más importante es el Centro Maker de Gijón. Un lugar donde los emprendedores pueden encontrar ayuda para desarrollar sus ideas y sus productos. Allí hemos desarrollado con una cortadora laser, diferentes prototipos con diferentes materiales hasta conseguir un producto final con las prestaciones que nosotras queríamos: un acabado de calidad y a un precio muy competitivo.

Las socias de la empresa trabajamos duro para ponerla en marcha y gracias a los socios capitalistas, que nos apoyaron con capital inicial pudimos sacar nuestras primeras unidades. Marta y Bea fueron capaces de realizar el logotipo, grabar y editar el video de presentación. Además manejaron las RRSS para lanzar nuestro producto y darlo a conocer.

También hemos contactado con otra empresa Retif donde hemos diseñado y materializado nuestro packaging. Adquirimos unas bolsas donde entregábamos nuestro producto con la imagen corporativa de la empresa.

